

## El Campeonato de España por Autonomías de natación se inicia hoy Javier Gómez y Joaquín Abascal abren el fuego para los locales en el Estatal

Redacción • Ferrol

El Campeonato de España de natación por comunidades autónomas comienza hoy en la piscina de San Hugo de Palma de Mallorca y, desde la primera jornada, se centra en el mismo la atención local, puesto que dos de las principales bazas de la especialidad en la ciudad saltarán al agua esta tarde. Se trata de Francisco Javier Gómez Noya y Joaquín Abascal, competidores, respectivamente, de los clubes Natación y Marina Ferrol.

Gómez Noya, que viene de proclamarse la pasada semana campeón de España sub-23 de Duatlón en Almería, será uno de los dos representantes gallegos -Anxo Ribeiro, de Padrón, será el otro- en la prueba de fondo, los 1.500 libres. Es esta una de las pocas especialidades para las que la Federación ha reclamado la presentación de marcas mínimas para formalizar la inscripción y a la misma concurre Gómez Noya como vigente campeón gallego absoluto del presente año.

Por su parte, Joaquín Abascal afrontará también en esta primera sesión del torneo una de las cuatro pruebas en las que aparece inscrito para representar a la selección gallega. Se trata del hectómetro de la especialidad de estilos, donde estará acompañado por el componente del Natación Coarúfa Jesús Agra.

Está previsto que ambos repitan concurso de nuevo a lo largo de este Nacional por autonomías. Gómez Noya nadará los 400 libres el domingo por la mañana, mientras que Abascal competirá mañana en los 200 braza y los 400 estilos -una de sus mejores pruebas- y el domingo lo hará en el doble hectómetro de esta última modalidad. El nadador del Marina, junto con la ourensana Paula Carballido son los competidores gallegos con mayor presencia en estos campeonatos.

La representación local, sin embargo, no se restringe a ambos. También forman parte de la expedición ferrolana en Palma de Mallorca los dos nadadores del Marina Luis Fontán y

Belén Loureiro. Fontán entrará en competición mañana, participando junto con Abascal en la prueba de los 200 braza. Asimismo está inscrito para la distancia corta de esta especialidad.

Belén Loureiro, por su parte, iniciará su concurso también mañana sábado en la prueba de los 100 espalda, en la que estará acompañada por Nerea Rodiño, del Galaico. El equipo técnico de la selección -del que forma parte el director técnico del Marina Carlos Bremón- ha considerado que en esta ocasión la actual campeona gallega de 800 libres no nade el fondo, sino que compita, además de en los 100 y 200 espalda, en el doble hectómetro estilos.

### Belén y Nina

Los jóvenes nadadores departamentales volverán a tener en este Nacional la posibilidad de competir codo con codo con las actuales referencias estatales a nivel de la natación de elite. Así, en la prueba de los cien espalda, por ejemplo, la departamental Belén Loureiro puede llegar a coincidir en la piscina con la recordwoman y campeona de España Nina Zhivanevskaya.

También en el cuadro femenino de la competición será interesante comprobar el estado de forma de la nadadora del Pabellón Ourense Paula Carballido, que puede refrendar en esta prueba las grandes actuaciones que está llevando a cabo.

## Las junior del Ría Ferrol suben a lo más alto del podio en el Gallego de Vilagarcía

Redacción • Ferrol

Imparables. Así se mostraron una vez más las féminas del club de atletismo Ría Ferrol-Concepción Arenal en el campeonato Gallego de clubes en categoría junior disputado ayer en las pistas de Fontecarmón, Vilagarcía de Arousa, en el transcurso de una jornada en la que quedó patente la hegemonía de las departamentales a nivel autonómico.

Con el absoluto dominio en once de las veinte pruebas disputadas, el equipo ferrolano se proclamó campeón de una cita sensiblemente accidentada. Y es que el error de los jueces en la prueba de cinco kilómetros marcha -en la que se "comieron" la última vuelta-, así como el uso de una jabalina que no cumplía el peso reglamentario, deja invalidada esta prueba de cara al campeonato de España, si bien habrá que esperar para ver qué determinación se toma al respecto.

#### Resultados

Peró lo que estos hechos no impidieron fue que, con toda legitimidad, el Ría Ferrol se haya alzado con el título con un total de 11.602 puntos, seguidido del Pabellón Ourense (10.478), Liceo Casino de Vilagarcía (9.255), Academia Postal de Ourense (6.751) y en último lugar, el Sociedad Gimnástica de Pontevedra (4.519). A nivel individual, los oros del Ría Ferrol llegaron a cargo de Begoña Garrido -400 metros-, Vanessa Rodríguez



Paula Mateos, en la modalidad de pértiga, sumó uno de los once oros cosechados por las departamentales.

-1.500 lisos-, Lucía Prieto -3.000 lisos-, Susana Castro -400 vallas-, Ruth Ndoumbe -altura-, Paula Mateos -pértiga-, Carmen Martínez -longitud-, Alejandra Togores -triple salto-, Elena Meizoso -5 kilómetros marcha-, así como en los relevos de 4x100 -integrados por Silvia Sabio, Alejandra Togores, Eva Ferreiro y Carmen Martínez-, y en el de 4x400, en este caso confeccionado por Susana Castro, Begoña Garrido, Eva Iglesias y Vanessa Rodríguez. Por su parte, Andrea Pico se alzaba con la plata en los 100 metros vallas, mientras que Eva Iglesias finalizaba los 800 metros en tercer lugar.

En cuarta posición concluyeron su actuación María Sánchez -200 metros-, Marina Toimil -peso-, y Patricia Rivas -martillo-. Finalmente, Eva

Ferreiro -100 lisos-, Silvia Sabio -jabalina- y Julia Oruezbala -disco-, acabaron sus respectivas pruebas en la quinta posición. Así pues, la actuación labrada ayer por las representantes junior del Ría Ferrol se convirtió en una muestra fiel de la joven y prometedora cantera que alberga una entidad que milita en la máxima categoría del atletismo español, la División de Honor.

### Santiago acogerá el Provincial escolar de atletismo por equipos en pista

Redacción • Ferrol

Mañana sábado tendrá lugar en Santiago el Campeonato Provincial escolar por equipos en pista cubierta para el cual se han clasificado varios representantes de la comarca a través de la correspondiente fase zonal. El Ría enviará a su equipo masculino infantil, pero ha desestimado la participación de las mujeres de la misma categoría de edad, también clasificadas, a causa de las lesiones que padecen algunas de sus componentes.

Las pruebas, que abarcan desde la velocidad de foso hasta la competición de foso y lanzamientos, se concentrarán en horario de mañana.

### Torneo de ajedrez individual en el Colegio La Salle

Redacción • Ferrol

El colegio La Salle celebra mañana sábado su torneo de ajedrez individual en el que pueden tomar parte los escolares de las categorías prebenjamín hasta cadete. La competición se realizará por el sistema suizo, a un total de siete rondas, disponiendo cada jugador de diez minutos por partida.

Los enfrentamientos comenzarán a las cuatro de la tarde y con hora prevista de término a las ocho.

La inscripción para este torneo es gratuita y se hará el propio día del torneo. Los mejores tres jugadores de cada categoría recibirán un trofeo y un libro como obsequio.